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Ich bin trotzdem dagegen. Er ist kein Deutscher und hat deshalb für mich keine
Berechtigung für die deutsche Nationalmannschaft aufzulaufen. So schlecht ist der
deutsche Sturm nun auch nicht...
Bevor jetzt wieder irgendjemand irgendwelche Sachen unterstellt, nein es hat nichts
aber auch wirklich garnichts mit seiner Hautfarbe zutun. Bei einem Österreicher oder
Schweizer der keinerlei Beziehung zu Deutschland hat würd ich dasselbe schreiben!

Jein...
Er lebt schon seit 10 Jahren in Deutschland und hat den normalen Weg der Einbürgerung über
Sprachtest etc. genommen. Das ist schon was anderes als bei Rink, Dundee und Co. die aus
sportlichen Gründen schnell eingebürgert worden.
Klose, Podolski und Kuranyi wurden auch woanders geboren, Gomez ist spanischer
Abstammung. Um mal bei seinen Sturmkonkurrenten zu bleiben.
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